



“La arquitectura es víctima de lo REAL, al que ni el lugar, ni el material, ni lo construido lo cualifican, solo su sentido. Las instalaciones buscan encontrar y dar respuesta a situaciones, en unos casos artísticas, en otros arquitectónicas. En la puesta en escena de lo domestico y de lo urbano existen lugares para la práctica artística arquitectónica”.



Luis Cabrera I, Il y Soynard // Madrid // 2017-18 // Colectivo LaCosa
// El colectivo se funda en Febrero de 2017 cuando Pablo, Álvaro y Andrés se unen para transformar una vivienda a punto de ser demolida en un espacio expositivo desde el que difundir y dar visibilidad a artistas y diseñadores del panorama nacional. Con fecha de caducidad a la vista, concibieron arquitectura como escultura tratando las paredes y tabiques del domicilio como mero material y el conjunto de espacios como un todo. Con motivo del Madrid Design Festival La Cosa volvió a sus cimientos, esta vez en forma de solar acondicionado. 120M2 de espacio al aire en la calle Luis Cabrera 16 libre donde las fronteras entre lo público y lo privado se disipan. En el, diferentes perfiles creativos abordarán proyectos de escalas más ambiciosas y de características muy distintas a las que podríamos encontrarnos en una galería al uso.

